



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de
alumno: Darla
Amaranta Ortiz
Sanchez**

**Nombre del
profesor: Albarran
santos paola
jacqueline**

**Nombre del
trabajo: super nota**

**Materia:
investigacion en
psicologia**

**Grado: 3
cuatrimestre**

Grupo: A

ÉTICA EN EL PROCESO DE INVESTIGACIÓN

Cualquier investigación que se plantee debe considerar la razón riesgo/beneficio, es decir, la relación entre los riesgos que conlleva para los participantes al formar parte del estudio (e.g., daños físicos, sociales y estrés mental o emocional)

La historia de la protección de los derechos de los participantes en la investigación arranca en 1947 con el Código de Núremberg. Este es el documento más importante en la historia de la ética en investigación médica, y ha servido de base a todos los códigos posteriores como la Declaración de Helsinki (1964, cuya última versión está fechada en 2008)

Dicho código responde específicamente a las deliberaciones y argumentos por los que fueron enjuiciados la jerarquía nazi y algunos de sus médicos debido al tratamiento inhumano que dieron a los prisioneros de los campos de concentración (e.g., los experimentos médicos del Dr. Josef Mengele)

s. Si nos centramos en la investigación en Psicología, sociedades como la British Psychological Society (BPS) y la American Psychological Association (APA) han acordado las directrices sobre los aspectos éticos relacionados con la investigación en esta área de conocimiento.